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 毎年夏になると登山に出掛けるのが恒例となっております。小さい頃から山登り

はしておりましたが、好きで行くというより両親が行くか

らついていくことが多かったです。社会人になり、何か趣

味を持ちたいと思っていた時に山登りにハマり、大自然の

中で汗をかいて頂上まで登ることに楽しみを覚えました。

今年は甲斐駒ヶ岳、白馬岳、経ヶ岳、乗鞍岳へ行きまし

た。どれもとても素晴らしい山です。夏は高山植物も多

く、登山者を癒してくれます。あとは鷲羽岳、水晶岳へ二

泊三日で行きたいと計画しております。 

 登山は老若男女問わず楽しめるものだと感じております。これから年を重

ねてもずっと続けていけたら良いと思います。（島） 

第２9回道祖神と新そば祭り（予告） 

第3回「山形村産業フェア」（ 〃 ） 
平成30年度元気づくり支援金を活用して開催します！！ 

◆開催日時：平成３０年１１月１１日（日）午前９時３０分~午後３時 

◆開催場所：ミラ・フード館周辺（道祖神と新そば祭り） 

   〃       ミラ・フード館駐車場（山形村産業フェア） 

◆開催内容： 

 【道祖神と新そば祭り】   

 ・新そば賞味会・道祖神めぐり・道祖神パネル展示コーナー  

 【山形村産業フェア】※出展申込書は、この封書の中にありますのでご利用ください。  

 ・農産物等販売ブース 他・村内商工業者の製品・商品・特産品の展示販売及び企業ＰＲ 

 ・商工会工業部会で実施する「住宅なんでも相談会」も出店ブースで開催します。    

村長と商工会役員との懇談会 

第３３回山形じゃんずら 

＜乗鞍岳のコマクサ＞ 

商工貯蓄共済加入推進について 

 

 

 

 

 

９月３日（月） 

 上大池、中大池、下大池、下竹田地区 

９月４日（火） 

 小坂、唐沢、上竹田地区 

両日とも推進時間は次のとおりです。 

【昼の部】午後２時３０分～４時００分 

【夜の部】午後７時００分～８時３０分 
※時間等の都合によりお伺いできない事業所がご

ざいますがご了承ください。 

 

 私は商工貯蓄共済に加入し、全国の

３７ある宿泊施設が格安で利用できる

ことを知り、よく家族で利用しました。県内では蓼科

のホテルアンビエントを家族スキーでよく利用しまし

た。料金は素泊まり3,400円(子供2,380円)キッチンも

付いているので連泊する際の１日目はスーパーで購入

した食材を家族で調理、２日目はホテルのレストラン

で食事しても家族４人で２泊３日の料金が５万円程度

と格安で利用できました。他には安曇野や八ヶ岳、海

水浴では伊豆高原などの施設も利用し、お得感を味わ

いました。また、年１回商工会に申請して1,000円の

宿泊助成をいただき満足しています。 

体験談 共済の加入推進で皆さんの 

事業所にお伺いします！ 
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村長と商工会役員との懇談会 
 

  

 
全国統一事業「“絆”感謝運動」 

農村青年会議との合同清掃活動！ 
 

 ６月２３日（土）午後４時より恒例の農村青年会議

との合同清掃活動が総勢１８名の参加で実施されまし

た。本年度の清掃目標は、観光シーズン到来の前に主

要幹線を美化することで、おもてなしに貢献する。ま

た、通学路の沿道を清掃することで、子供達が安全に

通学できるようにすることでした。年々ごみの量は減

少してきていますが、まだまだ空き缶等のポイ捨ては

多いように感

じ ら れ ま し

た。な お、こ

の事業は全国

統 一「“絆”

感謝運動」の

一環としても

行 わ れ ま し

た。 

 

青年部 清掃活動 
 

  

 
 

山形村の魅力を知ろう！ 
 

 ６月１８日（月）に山形散策を実施しました。 

まず村内の農園 

ささ園でさくら

んぼ狩りを楽し

み、清水寺では

逢沢先生から、

お寺の歴史につ

いて詳しいお話

を伺いました。  

その後会員事業

所 の ス ロ ー カ

フェ  マハロで

オーガニックに

こだわって作っ

たランチをいた

だき、散策を終

えました。 
  

女性部 山形散策 

 

  

 
    研修会及び会員親睦交流会も同日開催！ 

法人会山形部会 事業 

           懇談会テーマ 「山形村の産業振興に向けて」「山形村の産業振興に向けて」  
 

１ 第５次山形村総合計画後期基本計画について   

２ 産業競争力強化法の認定申請状況について 

３ 生産性向上特別措置法に基づく固定資産税の減税対応について 

４ 店舗・事業所リフォーム補助事業の推進状況について 

５ 観光振興について 
 

 当日は、山形村から本庄村長を含む５名、山形村商工会から林

会長を含め１５名の役員の出席のもと午後６時３０分から午後８

時までの長時間にわたり活発な意見等が出され有意義な懇談会と

なりました。上記５つの項目について様々な意見等が出され今

後、山形村と山形村商工会でお互い連携を強化する中で、知恵を

出し合い山形村の産業が活発になるよう進めて行くことが確認さ

れました。 

 ７月１１日（水）に商工会館２階会議室に於いて、本庄村長をお迎えして商工会役員 

    との懇談会を開催し、山形村の産業振興について意見交換を行いました。 

≪やまっち活動情報！！≫ 
ゆるキャラグランプリ２０１８

に「やまっち」がエントリー！ 
 

【投票期間】８月１日～１１月９日まで 
 

「ゆるキャラグランプリ２０１８」ＨＰで１日１票投票できま

すので、皆様のご協力をよろしくお願いします！！ 

 

投票よ
ろしく

ね！ 

会員の広場
新会員紹介

  チャイニーズレストラン 

シュンリー 

 ７月２４日そばカフェ水舎において研修会と交流会を開催い

たしました。研修会は松本法人会についての理解を深め制度の

活用等事業に役立てていただく目的で開催しました。交流会は

会員同士の情報交換の場となるようはじめてから４回目の開催

となり、山形部会の事業として定着しつつあります。 

山形じゃんずら 

スタッフ一同 

 この度、山形村商工会に入会させていただきました。 

アイシティ21内2Ｆレストラン街のレストラン「シュンリー」です。 

日頃は、お食事・ご宴会・オードブル等のご利用有難う御座います。 

職人の確かな技と、厳選食材を使用した本格中華

を提供しております。地域の皆様に、末永くご愛

顧いただけるように努めてまいります。 

何卒よろしくお願い申し上げます。 

  ８月１４日（月）恒例の第３

３回山形じゃんずらが盛大に開

催されました。心配された天気

もほとんど影響はありませんで

した。商工会夜店は昨年同様盛

況であり、お客様の列が閉店ま

で途切れることなく賑わいを見

せていました。青年部の出店

ブースでは西日本豪雨災害義援

金を募り集まった義援金は長野県商工会連合会を経由して全国商工会連合会へ送金されます。

当日募金にご協力をいただき感謝申し上げます。 


